

EDITORIAL IMEF



Quiero externar un agradecimiento a MCM Telecom y a su CEO, Mtro. Alejandro Hernández Bringas, por su confianza y apoyo a la Revista Mexicana de Economía y Finanzas REMEF que edita la Fundación de Investigación IMEF. Su visión es fundamental para acrecentar las propuestas innovadoras que buscan un impacto positivo en nuestra sociedad.

El presente número es un homenaje al editor adjunto internacional de la REMEF, Dr. Anthony Thirlwall, acaecido el 8 de noviembre de 2023. Este número fue desarrollado bajo la dirección del Editor, Dr. Ignacio Perrotini, a quien agradecemos su labor para el desarrollo de los artículos de amplia calidad.

Ante los eventos que se han desarrollado en nuestro país, destaco la elección presidencial, donde la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo ganó la Presidencia de la República. Su gestión dará inicio el próximo 1° de octubre y deseo mucho éxito en función del bienestar general. Se tienen grandes retos en ciencia y tecnología, es un punto fundamental para buscar el crecimiento de la nación y de la industria, deseo que en su gestión se incremente el apoyo a los investigadores, profesores y estudiantes, cuya formación e impacto es el reflejo de una población educada y productiva.

Asimismo, enfrentamos también las próximas elecciones en Estados Unidos, donde el TMEC es un tema fundamental para las exportaciones de México y de negocios de Norte América. Exhorto a todos los investigadores a estar pendientes y proponer ideas que sumen a los cambios actuales y coyunturales de México y a nivel internacional.

Les invito a sumergirse en esta edición especial, a reflexionar sobre los valiosos artículos aquí presentados, y a unirse a nosotros en este homenaje a una de las mentes más brillantes y visionarias de la economía contemporánea. Asimismo, los invito a participar en el próximo XIV Congreso Internacional de Innovación Financiera a celebrarse los próximos 3 y 4 de octubre en la Universidad Panamericana Campus Guadalajara; y a someter sus artículos, trabajos de investigación y tesis al XL Premio Internacional de Investigación Financiera IMEF-EY 2024.

Dr. Eduardo Ávalos Lira

Presidente de la Fundación de Investigación IMEF